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１２月射水市議会定例会 

 



①（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　現行の健康保険証について 

（１）現行の健康保険証について 
（２）現行の健康保険証使用の広報について 

 

２　市の都市公園内のトイレの洋式化について 

（１) 男子・女子・多目的トイレの数及び男子・女子トイレの洋式の数と割合に 
ついて 

（２) 昨年度の改良数について 

 

３　道路除雪について 

 

４　戸籍の個人名に振り仮名をつける作業について 

 

 



②（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 
 

１　大規模災害時の復旧スケジュールの策定について 

 

２　地区防災計画について 

（１）防災士連絡協議会の登録者数の推移と今後の見通しについて 

（２）地区防災計画の策定状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

（３）行政職員の策定へのかかわりについて 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③（分割質問方式） 

　　石田　勝志　議員 （いみず志政会） 

 

 

 
 

１　「新しい認知症観」について 

（１）新しい認知症観についての普及の取組及び想定される評価指標について 

（２）認知症に関する施策への認知症の人の意見反映について 

（３）商工業界や地域交通事業者等との連携強化の必要性について 

 

２　「未来世代から選ばれるまち　いみず」の実現について 

（１）実現を目指し、特に重要視しているポイントについて 

（２）マタニティタクシー利用エリア拡大の必要性の認識について 

 

３　マイナンバーカードの健康保険証利用について 

（１）利用までの手続きとメリットについて 

（２）特別養護老人ホーム等での管理や取扱いの現状について 

 

４　いみずデジタル商品券について 

（１）アプリ限定での利用による市民が抱える不公平感について 

（２）一次募集における抽選結果について 

（３）今後の方針と市民のリテラシーレベル向上の必要性について 

 

 

 

 

 

 

 

 



④（分割質問方式） 

　　西元　勇司　議員 （いみず志政会） 

 

 

 

 

 
 

１　デジタル田園都市国家構想交付金の活用について 

（１）デジタル田園都市国家構想交付金の制度概要について 

（２）交付金の活用状況について 

（３）交付金事業の立案体制について 

（４）書かない窓口の成果と移動弱者の来庁手続きの課題解決策について 

 

２　射水地域ビジョン提言内容の実践について 

（１）射水地域ビジョン提言内容８施策の実践と、実施時期の見解について 

（２）小杉駅と大門駅の利便性向上、複合施設や図書館誘致の政策について 

（３）インキュベーション施設の創設と、若手起業家育成の政策について 

 

３　買物困難者が要望するスーパーマーケット等の企業誘致について 

（１）スーパーマーケットが無い地域振興会の地域名と要因について 

（２）スーパーマーケットが無い造成地の空家状況について 

（３）スーパーマーケットが無い造成地の改善対策について 

（４）買物困難者に資するスーパーマーケット等の誘致と政策について 

 

 

 

 

 



⑤（一括質問方式） 

　　寺岡　伸清　議員（自民議員会）  

 

 
 

１　射水のふるさと資源を生かしたまちづくりについて 

（１）「射水市民の歌」、富山県ふるさとの歌「ふるさとの空」について 

（２）ふるさと資源を生かしたまちづくりについて 

 

２　市民協働を推進する本市での地域振興会の担う役割について 

（１）期待する地域振興会像について 

（２）より多くの地域住民が地域運営に参加できる取組について 

（３）コミュニティセンターの整備における地域との協議について 

 

３　職員給与の改善について 

（１）本市のラスパイレス指数について 

（２）職員給与改善の必要性について 

 

４　闇バイトから射水市を守る取組について 

（１）闇バイトによる犯罪手口等について 

（２）闇バイトによる犯行に加担させないための対策等について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑥（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　ひきこもり支援の現状と課題について 

 

２　特定空き家や管理不全空き家について 

 

３　消防ポンプ自動車を運転できない消防団員について 

 

４　スポーツツーリズム受入体制整備について 

 

５　教員の魅力について 

 

 

 



⑦（一括質問方式） 

　　山本　満夫　議員　（自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　民生児童委員と保護司について 

（１）担い手不足について 

（２）保護司の活動における安全対策について 

（３）保護司の報酬について 

 

２　認知症基本法について 

（１）射水市の認知症施策推進計画について 

（２）認知症の日、認知症月間について 

 

３　マイナンバーカードと健康保険証について 

（１）資格確認書について 

（２）資格情報通知書（資格情報のお知らせ）について 

（３）限度額適用認定証について 

 

４　富山マラソンの経済効果及び射水市のＰＲについて 

 

 

 

 



⑧（一括質問方式） 

　　金　賢志　議員　（いみず志政会） 

 

 

 

 

 

 
 

１　市長観光トップセールスの成果について 

（１）トップセールスの概要について 

（２）今後の取組について 

（３）市制２０周年記念式典への台北市士林区の招待について 

 

２　雪対策について 

（１）道路状況等について 

（２）県・高岡市との連携について 

 

３　農業関係について 

（１）農地の集積・集約化について 

（２）園芸作物の取組について 

 

４　震災復興について 

（１）災害廃棄物の処理実績について 

（２）公費解体について 

 

５　野手埋立処分所について 

（１）令和５年豪雨災害による復旧工事の進捗状況について 

（２）拡張整備計画について

 

 



⑨（一括質問方式） 

　　大垣　友和　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 
 

１　こどもまんなか社会実現に向けた取組について 

（１）「射水市こどもまんなか応援サポーター」としての取組と周知について 

（２）「こども家庭センター」の本市の特色ある取組状況と今後の展望について 

（３）「（仮称）射水市こども計画」の対象者に「若者」が含まれることの周知と取 

組について 

 

２　冬季公共交通手段について 

（１）前日までの予約で運行する「のるーと射水」について 

（２）冬期間の「のるーと射水」利用に関する留意点と周知について 

（３）通学用「のるーと射水」の運行について 

 



⑩（一括質問方式） 

　　杉浦　実　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 
 

１　台湾観光トップセールスについて 

（１）９月に実施された観光トップセールスの概要について 

（２）市長の手応えや所感について 

（３）事業の継続について 

 

２　富山高岡広域都市計画の区域区分の変更について 

（１）市街化区域の見直しの変遷と市街化区域に編入された区域の土地利用状況

について 

（２）現在の市街化区域の見直しの進捗状況と今後の予定について 

 

３　企業誘致の現状と今後の企業団地の整備方針について 

（１）企業誘致の現状について 

（２）今後の企業団地の整備方針について 

 

 

 



⑪（一問一答方式） 

　　呉松　福一　議員  

 
 

１　自治事務と法定受託事務について 

（１）高齢者に対するごみ処理の支援について 

（２）高齢者宅における玄関先から道路までの除雪について 

 

２　内川の観光対策について 

（１）駐車場の増設について 

（２）市民全体の観光地としての新湊地区への理解について 

 

３　公選法に基づく「政治活動用事務所」に係る立札及び看板の類の表示につい 

て 

（１）これまで３回も文書を出しているが、誰が、何のために、何をしようとした 

のかについて 

（２）当時の議会と相談して文書を発出したのかについて 

（３）文書を発出することについて、選挙管理委員会を開催したのかについて 

（４）令和４年９月３０日の選挙管理委員長の文書に押印が無いことについて 

（５）令和４年９月３０日の文書内容の意味及び今後の対応について 

（６）選挙管理委員会における間違いのない方針の提示について 

 

４　その他について 

（１）薬勝寺池へのフナの放流について 

（２）県民公園太閤山ランドの駐車料の無料化について 


